

**Quelle** F.A.Z. Rhein-Main-Zeitung vom 04.03.2014  
**Seite** 36  
**Nummer** 53  
**Ressort** Rhein-Main-Zeitung  
**Seitentitel** Hochschule

**Rhein-Main-Zeitung**  
 Zeitung für Frankfurt

Eingeschult

## Was Erstklässlern Bauchweh macht

Forscher der Universität Mainz wollen in einer Studie den Gesundheitszustand von etwa 2000 Erstklässlern untersuchen. Die Mediziner um Michael Urschitz werden ermitteln, wie sich mit der Einschulung etwa der Schlaf, die Aufmerksamkeit und

das Verhalten verändern. Auch Symptome wie Kopf- und Bauchschmerzen, die psychosomatisch sein können, werden registriert. Die Wissenschaftler wollen die Kinder gut ein Jahr lang begleiten; außer den Schulanfängern selbst werden

Eltern und Lehrer befragt. Ziel ist es herauszufinden, wie sich Gesundheit und Erfolgchancen von Schülern verbessern lassen. (zos.)

**Abbildung** Foto dpa  
**Organisationen** Universität Mainz  
**Kategorien** Schule

© PMG Presse-Monitor GmbH